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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-19/PNLP-000095, Proposición no de ley relativa al apoyo y al reconocimiento a la labor que realiza 
la Guardia Civil

Presentada por el G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas presentadas por los GG.PP. Vox en 
Andalucía, Socialista y Adelante Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Vox en Andalucía, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda:

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 2

«2. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que a su vez inste al Gobierno de España 
a realizar el requerimiento previo al presidente de la Generalitat de Cataluña que contempla el artículo 155 de 
la Constitución Española o, en su defecto, al amparo del párrafo primero del artículo 24 de la Ley 36/2015, 
de 28 de septiembre, de Seguridad Nacional, declare la situación de interés para la seguridad nacional».

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Socialista, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente enmienda:

Enmienda núm. 2, de modificación
Punto 1

«1. El Parlamento de Andalucía reconoce la imprescindible labor y profesionalidad de la Guardia Civil, 
de la Policía Nacional y de los Mossos de Escuadra y otros Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, 
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en su lucha diaria contra el terrorismo y en defensa de los derechos y libertades de los ciudadanos de toda 
España, y especialmente en Cataluña».

Sevilla, 22 de octubre de 2019. 
El portavoz adjunto del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Adelante Andalucía, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda:

Enmienda núm. 3, de adición
Punto 3, nuevo

«3. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que a su vez inste al Gobierno de España a:
3.1. Proceder a la readmisión inmediata, en un máximo de tres meses, de los guardias civiles perseguidos, 

represaliados y expulsados por solicitar y luchar por el derecho de asociación amparado en el artículo 22 de 
la Constitución Española.

3.2. Llevar a cabo la equiparación salarial real y efectiva, tal y como recoge la Iniciativa Legislativa Popular 
presentada en el Congreso de los Diputados por los representantes sindicales de policías y guardias civiles, 
entre los diferentes Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, y Cuerpos autonómicos.

3.3. Llevar a cabo la desmilitarización de la Guardia Civil, para convertirla en un cuerpo de naturaleza 
civil, así como dejar de aplicar todas las normas militares que afectan a los guardias civiles.

3.4. Reconocer el derecho de sindicación a los miembros de la Guardia Civil, en atención al artículo 28.1 de la 
Constitución Española, precepto alineado con el artículo 11 del Convenio Europeo de Derechos Humanos y con 
las más recientes interpretaciones jurisprudenciales al respecto, reformando para ello la Ley Orgánica11/1985, 
de Libertad Sindical; la Ley Orgánica 11/2007, reguladora de los derechos y los deberes de los miembros de 
la Guardia Civil; así como la Ley Orgánica 12/2007, sobre el régimen disciplinario de la Guardia Civil.

3.5. Armonizar las jornadas laborales de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado para permitir 
conciliar la vida laboral y familiar».

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
La portavoz adjunto del G.P. Adelante Andalucía, 

Ángela Aguilera Clavijo.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN PLENO

11-19/PNLP-000102, Proposición no de ley relativa al impulso a la depuración en Andalucía

Presentada por el G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite de las enmiendas presentadas por los GG.PP. Vox en 
Andalucía, Socialista y Adelante Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Vox en Andalucía, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda:

Enmienda núm. 1, de modificación
Punto 1

«1. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a establecer un calendario realista de Inicio y 
final de obras para el año 2020 de todas las obras de depuradoras declaradas de interés para la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en octubre de 2010».

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Socialista, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, formula la 
siguiente enmienda:

Enmienda núm. 2, de adición
Punto 5, nuevo

«5. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que preste asesoramiento y colaboración 
técnica a los ayuntamientos y entes locales responsables de la gestión de las depuradoras, para conseguir 
un óptimo funcionamiento de estas instalaciones».

Sevilla, 22 de octubre de 2019. 
El portavoz adjunto del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro.
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A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 

El G.P. Adelante Andalucía, al amparo de lo previsto en el artículo 169 del Reglamento de la Cámara, 
formula la siguiente enmienda:

Enmienda núm. 3, de modificación
Punto 4

«4. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a garantizar los caudales ecológicos en 
cumplimiento de la Directiva Marco del Agua y de la Directiva Hábitats. En su caso, cuando estos estén 
perfectamente cubiertos, destinar un caudal sostenible de las aguas residuales depuradas con suficiente 
calidad a regadío de superficie agraria existente».

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
La portavoz del G.P. Adelante Andalucía, 

Inmaculada Nieto Castro.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-19/PNLC-000225, Proposición no de ley relativa a la determinación de las zonas regables de la presa 
de Siles (Jaén)

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, relativa a la determinación de las zonas regables de la presa de Siles (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La presa de Siles es una infraestructura que comenzó su construcción en el año 2007, inaugurándose 
en octubre de 2015, fruto del Plan Activa Jaén, ideado por el Gobierno de España para atender multitud 
de necesidades en materia de infraestructuras, de las que precisaba la provincia de Jaén, siendo además 
fruto de la colaboración entre diferentes administraciones: el Estado, la Junta de Andalucía y la Diputación 
Provincial de Jaén.

Cuenta con una capacidad de más 30 hm3 y un ámbito que abarca la comarca de la Sierra de Segura. 
El motivo de su construcción fue asegurar el abastecimiento para la población, dotar de recursos hídricos 
para riegos y servir como motor económico a la Sierra de Segura.

En la actualidad se encuentra pendiente de la declaración de interés general de sus conducciones, así 
como de su ejecución material. No obstante, previo a ello, es necesario que se determine por la Administra-
ción andaluza la zona regable de la misma.

El actual Plan Hidrológico de la Cuenca del Guadalquivir establece que 6,2 hm3 del agua de la presa de 
Siles se reserven a regadíos en exclusiva para la comarca de la Sierra de Segura.

En los documentos previos, por ejemplo la DIA (declaración de impacto ambiental), cuando se referencia 
como uno de los objetivos de la infraestructura «mejorar la productividad agrícola», se destinan 15 hm3 a 
regadíos, cifra a la que debe aspirar para dar respuesta a la necesidad socioeconómica de la comarca.
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En consecuencia, sería necesario que, previo a la declaración de interés general de las conducciones, 
se modificara la dotación de agua asignada para riego, situándola en 15 hm3, con el fin de regar más 
de 13.000 hectáreas de olivar. En caso contrario, la comarca estaría perdiendo más de 9 hm3 de agua, 
dejando en 3.500 las hectáreas de riego para olivar.

La comarca de la Sierra de Segura espera que la presa de Siles se encuentre a pleno funcionamiento, 
tanto para abastecimiento como para riego, a la mayor brevedad, para lo cual necesita que de una manera 
urgente se proceda por parte del Gobierno de la Junta de Andalucía a la determinación de las zonas rega-
bles de la presa de Siles.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

Primero. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que determine las zonas regables 
de la presa de Siles, a fin de que de manera coordinada con el Gobierno de España pueda procederse a la 
declaración de interés general de la puesta en riego de la presa de Siles.

Segundo. El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a que solicite a la Confederación 
Hidrográfica del Guadalquivir que modifique la dotación del agua asignada para riego, situándola en 15 hm3, 
con el fin de regar más de 13.000 hectáreas de olivar.

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-19/PNLC-000226, Proposición no de ley relativa a los centros especiales de empleo

Presentada por el G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, 
relativa a los  centros especiales de empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los centros especiales de empleo son empresas cuyo objetivo principal es el de proporcionar a los trabaja-
dores con discapacidad la realización de un trabajo productivo y remunerado, adecuado a sus características 
personales y que facilite la integración laboral de estos en el mercado ordinario de trabajo.

La integración social de las personas con discapacidad es un derecho constitucional, y corresponde a 
los poderes públicos llevar a cabo políticas que eliminen las barreras que la impiden o dificultan. Del mismo 
modo, el Estatuto de Autonomía para Andalucía, en su artículo 10, recoge la consecución del pleno empleo 
estable y de calidad como un objetivo básico para todos los poderes públicos y un referente para las políticas 
públicas andaluzas, que deben garantizar la incorporación de las personas al mercado de trabajo.

En Andalucía se encuentran calificados, a día de hoy, 345 centros especiales de empleo, los cuales 
emplean a alrededor de 13.000 personas. Son, por tanto, un instrumento imprescindible para la creación de 
empleo y, a su vez, para garantizar la empleabilidad de las personas con discapacidad.

Con la finalidad de facilitar la integración laboral y social de las personas con discapacidad de Andalu-
cía, contribuyendo no solo a su incorporación en el mercado de trabajo protegido, sino también a su incor-
poración en el mercado de trabajo ordinario a través de empresas ordinarias, en 2017 se aprobaron dos 
órdenes donde se establecían las bases reguladoras para la concesión de subvenciones públicas por parte 
del Servicio Andaluz de Empleo, dirigidas a personas con discapacidad, tanto en régimen de concurrencia 
competitiva como no competitiva.
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Desde la publicación de la citada Orden, el Servicio Andaluz de Empleo ha convocado anualmente, en 
los años 2017, 2018 y la convocatoria actual en febrero de 2019, las subvenciones reguladas correspon-
dientes a los programas de unidades de apoyo y empleo con apoyo, como instrumentos esenciales para 
que, en conjunción con el resto de incentivos dirigidos a los centros especiales de empleo y a las empresas 
ordinarias, se consiga el objetivo de lograr una mayor incorporación de las personas con discapacidad en 
el mercado ordinario de trabajo.

El año 2017 finalizó con un nuevo máximo histórico en la contratación de personas con discapacidad, según 
ponen de relieve las cifras del Servicio de Empleo Público Estatal. Así, se registraron en Andalucía 61.003 
contratos, un 17,81% más que el año anterior. Pese a que se va incrementando la contratación de personas 
con discapacidad, su presencia en las empresas ordinarias resulta exigua.

Este año 2019, la actual convocatoria ha recibido solicitudes por importe total de 82.956.000 euros, 
debido principalmente a dos motivos: el incremento de solicitudes de contratación indefinida a personas con 
discapacidad y al impacto generado por la subida del salario mínimo interprofesional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

– El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a dar continuidad al fomento de las citadas 
ayudas, en aras a seguir garantizando la inserción laboral de las personas con discapacidad en Andalucía.

– El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a tramitar en el plazo de 30 días una reso-
lución complementaria de la concesión de las ayudas, que incluya todas solicitudes que, aun cumpliendo 
todos los requisitos, no hayan sido beneficiarias por agotamiento del mismo.

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Socialista, 

José Gregorio Fiscal López.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-19/PNLC-000227, Proposición no de ley relativa a las obras de conexión urgente de la denominada 
tubería negra

Presentada por el G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y 
Desarrollo Sostenible, relativa a las obras de conexión urgente de la denominada tubería negra.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde que se iniciaron en 1977 las obras de la denominada presa de Rules hasta su terminación en 
el año 2004, han pasado veintisiete años. Si añadimos que las canalizaciones proyectadas para llevar 
el agua a las zonas de cultivo subtropical y que estas está previsto terminarlas según el cronograma de 
obras en el año 2030, concluimos que pasarán otros veintiséis años, que, sumados a los anteriores, nos 
dan la escalofriante suma de cincuenta y tres años para concluir unas obras que por su dimensión no 
pueden ser definidas como extraordinarias más que por su dilación en el tiempo, para una infraestructura 
que, formada por la presa y sus canalizaciones, debió terminarse como fecha más tardía en el año 2010.

Es decir, tenemos un retraso socioeconómico de veinte años con respecto al desarrollo de otras regiones 
mediterráneas, posicionamiento en los mercados europeos y desventaja a las exportaciones de otros países 
con menores costes de producción. Todo ello sin tener en cuenta que los productos de la Costa Tropical 
son de mejor calidad, ya que su diferencia frente a otros de menor precio radica en su calidad derivada de 
la recolección casi en «justo a tiempo»; es decir, se recogen con un grado de madurez óptimo, reduciendo 
los tiempos de maduración artificial.

La finalidad de estas obras es más que evidente: suministrar agua para autoabastecimiento y regadío a 
los agricultores de la Costa Tropical granadina, desde la franja costera litoral hasta la cota 400 m sobre el 
nivel del mar.
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Dentro de las infraestructuras para el riego, existe un área de particular interés, como es la Comunidad 
de Regantes del Bajo Guadalfeo, por las condiciones particulares que presentamos a continuación:

1. En la actualidad, el riego de esta zona se realiza con captación de agua subterránea procedente del 
acuífero detrítico de los ríos Verde y Seco.

2. Empezó a explotarse en la época de los fenicios, a través de una galería denominada Las Angosturas, 
donde comenzó su sobreexplotación.

3. El conocimiento del acuífero está soportado y validado por numerosos estudios y tesis doctorales de 
la Universidad de Granada, el IGME (Instituto Geológico y Minero de España) e ITGE (Instituto Tecnológico 
Geominero de España), Confederación Hidrográfica del Sur de España, etc.

4. El resultado de estos estudios científicos permite decir, sin lugar a dudas, que probablemente sea el 
acuífero más sobreexplotado de toda la costa de Granada y con más signos de intrusión marina, llegando 
incluso a la salinización del mismo a unos niveles tan altos como pasó en el año 1994, que provocó que el 
agua del acuífero fuera inservible para regadío, lo que derivó en la pérdida de cuantiosas áreas de cultivo 
subtropical de la zona en cuestión.

5. El problema está agravado desde el año 1980, ya que fue aquí donde se inició la producción de sub-
tropicales con mayor rendimiento económico.

6. La cuenca de los ríos Verde y Seco tiene un área de 126 km2 y unos caudales máximos en enero y mínimos 
en octubre que oscilan entre 310 y 830 l/s. Ya entonces se detectó que las recargas fluviales al acuífero disminuían 
progresivamente, hasta que en 1996 empezó a recuperarse, por las precipitaciones que favorecieron la recarga.

7. El problema de los acuíferos es que, cuando se sobreexplotan (dependiendo de su ubicación con res-
pecto al mar) extrayendo más agua de la que se recarga, el acuífero puede secarse, salinizarse de forma 
heterogénea, contaminarse, sobre todo cuando la máxima sobreexplotación se produce en períodos de 
mínima recarga, por una pluviometría reducida, etc., y no siempre es posible su recuperación porque suelen 
quedar contaminados y su uso posterior no siempre es viable. Además que la recuperación, si se produce, 
es un proceso largo en el tiempo, que a veces dura decenas de años.

8. El área de regadío para los regantes del Bajo Guadalfeo es de aproximadamente 4.000 hectáreas para 
subtropicales e invernaderos, de los cuales, unas 2.700 hectáreas son de aguacates.

9. La falta de agua para el cultivo del aguacate representa una pérdida de calidad en su textura, madu-
ración y tamaño. En el caso de los aguacates, hay que tener en cuenta que los frutales de esta zona tienen 
una edad promedio de treinta años, por lo cual su deterioro por falta de riego adecuado no solo sería un 
desastre económico para la zona, sino que su recuperación tardaría al menos otros treinta años para su 
crecimiento rentable de frutos.

10. Por otra parte, la pérdida temporal de árboles frutales dejaría el suelo edafológico a merced de la 
erosión y la degradación, frente a la pluviometría excesiva.

11. Es decir, todo el desarrollo sostenible del Bajo Guadalfeo se vería seriamente comprometido por la 
falta de la infraestructura indicada en la propuesta.

En conclusión, estamos ante una emergencia ambiental y económica por la falta de lluvias y de infraes-
tructuras hidráulicas. Ambiental, por el daño, que puede llegar a ser irreparable si no se paraliza la sobreex-
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plotación del acuífero en cuestión, y económico porque, si llegase a ocurrir, como ya pasó en el año 1994, 
no habría forma de regar las 4.000 hectáreas de cultivo subtropical, lo que acarrearía un daño económico y 
social importante para los agricultores de esta parte de la costa granadina.

Es importante remarcar que no se trata de una infraestructura para ampliar la zona de cultivo subtropical, 
sino que se trata de asegurar la cantidad de recursos hídricos que permita el mantenimiento de las actuales 
áreas cultivadas.

Por tanto, la solución al problema de captación de agua de los acuíferos del Bajo Guadalfeo, mientras 
llega la ejecución de las retrasadas obras de las canalizaciones de la presa de Rules, se alcanza mediante 
la construcción de una infraestructura hidráulica, que los agricultores han denominado como la tubería negra. 
En realidad se trata de una infraestructura que proviene del canal de Ízbor (embalse de Rules), que llega a 
la ETAP de Los Palmares, en el T.M. de Molvízar, y que tiene una longitud actual de 3.7 km. 

Los agricultores del Bajo Guadalfeo han contratado un proyecto que, desde el punto donde termina la 
denominada tubería negra, conecta con una nueva tubería de acero de 14,066 km, que llegaría hasta el 
paraje denominado Collado Serrano y afectaría a los tramos de Vélez de Benaudalla, los Guájares, Salobreña, 
Molvízar, Jete, e Ítrabo y Almuñécar, incluyendo un túnel de 835 m entre los municipios de Ítrabo y Jete.

El objetivo es regar, mediante la tubería propuesta, los cultivos de subtropicales e invernaderos y evitar 
la dependencia del riego con captaciones subterráneas, que están degradando el acuífero, a la espera de 
la solución definitiva que se contempla en el proyecto de las canalizaciones de la presa de Rules, que como 
en este caso no solo asegurará el mantenimiento de la actual zona de cultivo, como se está planteando en 
esta proposición no de ley, sino que permitirá la ampliación del mismo hasta un total de 10.000 hectáreas 
en toda la Costa Tropical de Granada, con todo el impacto socioeconómico que ello conllevará para los 
habitantes de la comarca.

El proyecto ha contemplado el estudio de tres (3) alternativas, siendo la primera de ellas la más viable 
técnica y económicamente. Tiene un presupuesto de 22.846.718 euros, a precios del año 2012, y un plazo 
de ejecución de 48 meses (4 años).

Si bien es cierto que las competencias para la realización de las canalizaciones de Rules son competencia 
de la Administración central, no es menos cierto que la Junta de Andalucía es moralmente responsable y soli-
daria, por la falta de celo en la gestión de estos asuntos, ya que ha tenido durante muchos años un convenio 
de colaboración con el Ministerio de Medio Ambiente, publicado en el BOE número 9 del miércoles 25 de abril 
de 2007, y que nunca se llegó a ejecuta, derivando en la emergencia relatada.

Además, según relata nuestro Estatuto Autonomía, la Junta de Andalucía es competente en temas que 
afectan a la ordenación del territorio y desarrollo de infraestructuras para reducir el paro, crear empleo y 
riqueza, como así ocurriría. Su intervención evitaría, en la Costa Tropical granadina, el desamparo en los 
agricultores granadinos, cuando quince años después de terminada la presa de Rules aún no se han cons-
truido las canalizaciones para el agua de regadío y abastecimiento a poblaciones, que ha provocado el gasto 
de sus ahorros para el pago de la extracción de aguas procedentes de acuíferos subterráneos (tanques de 
almacenamiento, sistemas de bombeo, consumo energético), lo que a todas luces es una situación desigual 
e insolidaria con el resto de las zonas de Andalucía. Tanta es su desesperación que están dispuestos a 
cofinanciar la obra descrita en el proyecto presentado en este escrito.
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Por lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Iniciar, con carácter de urgencia, los trámites administrativos, de estudios y planificación para iniciar 

la construcción de la infraestructura hidráulica descrita anteriormente, tubería negra, lo antes posible, con 
el fin de garantizar el suministro hídrico suficiente que permita el mantenimiento de las actuales áreas de 
cultivo subtropical, mientras se ejecuta el proyecto denominado Canalizaciones de la presa de Rules, que 
actualmente se encuentra en desarrollo.

2. Proporcionar un informe semestral de valoración, donde se reflejen todos los avances que se vayan 
consiguiendo en la planificación y ejecución de las obras del proyecto denominado Canalizaciones de la presa 
de Rules a los partidos que componen el Pacto Andaluz por el Agua, con el fin de fiscalizar y realizar un 
exhaustivo seguimiento del avance de las obras, con el fin de evitar, como ya ocurrió en años anteriores, la 
paralización y retraso de la construcción de unas infraestructuras que son de vital importancia para el futuro 
y progreso de una comarca tan importante como es la Costa Tropical de Granada.

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El portavoz del G. P. Vox de Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-19/PNLC-000228, Proposición no de ley relativa a la autovía de las Alpujarras

Presentada por el G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Orde-
nación del Territorio, relativa a la autovía de las Alpujarras.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A estas alturas de evolución social, la necesidad de accesibilidad geográfica de la población a los servicios 
públicos básicos es un derecho elemental que no debiera conculcarse.

La Alpujarra, en buena parte, debe su idiosincrasia al aislamiento y su geografía extrema, sobre la ver-
tiente sur de la mole Nevadense.

Eso es lo que la ha preservado en valores histérico-culturales, demográficos y de entorno rural, como 
una reliquia de la naturaleza y del Medievo. Eso mismo ha propiciado la intención de declararla Patrimonio 
Mundial por la Unesco, en una candidatura que más pronto que tarde protegerá pero también limitará el 
acceso de sus habitantes, en rango de tiempo, calidad y seguridad, en tanto que sus comunicaciones serán 
necesariamente detenidas en el tiempo.

Es tal el aislamiento viario que, llegar desde Granada a Picena (por poner un destino de referente oriental 
en la comarca), supera en cualquier caso la hora y cuarenta minutos de recorrido (en un supuesto sin tráfico). 
Los tiempos son tan malos que, paradójicamente, resulta en la práctica indiferente ir por Guadix, por Cádiar 
o, inclusive, a través de Motril y Adra.

Si optáramos por un trayecto específicamente alpujarreño (Lanjarón, Órgiva, Pampaneira, Trevélez, 
Válor...), el recorrido se alarga en el tiempo hasta las dos horas y tres cuartos para 131 Km de recorrido 
(estimación de menos de 48 Km por hora).
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Es irrelevante, pero contundente, decir que la Alpujarra nunca tendrá un ferrocarril de cercanías, un metro-
politano, un aeropuerto o una autopista saltando barrancos y atravesando montañas. Aquí pues, queremos 
incidir en la urgencia de acercar en calidad a sus habitantes y a todos aquellos que la visitamos.

Su preservación no debe convertirse en una cárcel de soledad, encanto, color y paisaje.
Respetuosos con todas las premisas y consecuencias que conlleva la tipificación y defensa del entorno 

alpujarreño, ponemos el foco en romper su aislamiento ancestral mediante el despliegue de una autovía, 
alejada de los núcleos urbanos, pero que garantice de forma transversal a todos ellos una comunicación 
fluida, rápida y segura.

La propuesta es hacer serpentear en la ribera (y preferentemente pivotada en voladizo), sobre el cauce 
del río Guadalfeo, una vía rápida desde el embalse de Rules hasta Cádiar, complementando el recorrido con 
el desdoblamiento de la A-337 y la A- 348 hasta Picena, vertebrando un eje oeste-este, con salida hacia el 
corredor de La Ragua.

La concepción de este eje, más allá de enfocarlo exclusivamente sobre la comunicación con la capital 
granadina, abre un nuevo capítulo de la comunicación entre la Costa Tropical y la Alpujarra, y en el largo 
plazo, con el altiplano del Marquesado, con la comarca de Dalías, el Poniente almeriense y la costa oriental 
andaluza. Sus ventajas son, por demás, rotundas y necesarias, y garantizan la disminución de presión sobre 
las vías de comunicación actuales, que fundamentalmente a media ladera conectan los pueblos entre sí, y 
con la costa y la capital, en un sinfín de curvas, pendientes, estrechuras, rasantes, saledizos, taludes, tránsito 
de vehículos pesados, ganado, irrupción de personas y animales en la vía y riesgos diversos; elementos que 
abocan en la fatiga, y esta se relaciona con el 20-30% de los accidentes de tráfico. La fatiga es un factor 
de riesgo importante y peligroso. Altera la capacidad auditiva y visual, e induce movimientos lentos, menos 
precisos y eficaces, dificultando la interpretación del tráfico y de la carretera misma, mermando el tiempo 
de reacción ante cualquier imprevisto. Para mayor énfasis, también debemos incluir la climatología invernal, 
que afecta a numerosos tramos de la comarca: A-348, A-4132, GR-4200, GR-5204, A-4129, A-4126, A-4130, 
A-4136, A-4126....

Así pues, penosidad y peligrosidad se alían en fomentar el aislamiento para sus pobladores y el rechazo 
de no pocos potenciales visitantes, que terminan proyectando destinos alternativos.

En cuanto a la infraestructura vial que proponemos, son sus demás ventajas no alterar los tradicionales 
caminos medievales, senderos y cañadas, cauces y fuentes, preservar el paisaje de las laderas, la distribu-
ción parcelaria, respetar el perímetro de los centros urbanos, reducir drásticamente los tiempos de transporte 
de residentes y mercancías, la accesibilidad turística, e insistimos en la conexión a la Costa Tropical y los 
tráficos con la capital granadina. Igualmente, el confort y la seguridad vial que pobladores y visitantes de 
nuestra universal comarca deben alcanzar. 

Todo ello sin afectar un ápice a los valores que Unesco pretende preservar y defender. Es por ello que 
se ha planteado por los asesores internacionales limitar a 32 municipios la declaración de Patrimonio Mun-
dial, de los aproximadamente 60 núcleos de población que forman nuestra característica y arcaica comarca, 
entendiendo que precisamente ese aislamiento es tal vez la única relevante entre sus pocas debilidades.

Venimos, por tanto, en dar con una solución que, sin haberse planteado con anterioridad, despeja el 
horizonte socioeconómico y de bienestar que a buen seguro todos nos merecemos.
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Por lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
1. Iniciar los estudios económicos y técnicos, a la mayor brevedad posible, e iniciar la interlocución con 

los ayuntamientos afectados, sus agentes sociales y económicos, en relación a la propuesta de construcción 
de la mencionada infraestructura.

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.
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IMPULSO DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PROPOSICIÓN NO DE LEY EN COMISIÓN

11-19/PNLC-000229, Proposición no de ley relativa a pistolas eléctricas táser

Presentada por el G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Apertura del plazo de presentación de enmiendas a tenor del artículo 169.2 del Reglamento
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente proposición no de ley ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública 
e Interior, relativa a pistolas eléctricas táser.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

«Cinco segundos que te bloquean las órdenes que te da tu cerebro». Así se resume la sensación de un 
disparo efectuado por una pistola táser, la que el Sindicato Unificado de Policía exige a la Dirección General 
de la Policía que incorpore a la equiparación de los agentes, esta pistola eléctrica, con la que ya cuentan 
las Policías autonómicas desde 2008 y más de doscientas locales desde 2002, lo que, indican, supondría 
aumentar la gama de elementos con los que cuenta un policía para hacer frente a un episodio violento, de 
acuerdo con los principios básicos de proporcionalidad, oportunidad y congruencia.

En concreto, esta arma es un dispositivo de lesividad mínima, que genera una incapacitación inmediata 
y transitoria de una persona violenta, mediante pulsos eléctricos que interfieren en el funcionamiento de sus 
capacidades motoras, principalmente brazos y piernas, con evolución tecnológica que ha permitido eliminar 
los riesgos cardiacos durante su uso, incluso portando marcapasos.

El párrafo c) y el a) del artículo 8 de la Ley 13/2001, de 11 de noviembre, de Policías Locales, preceptúa 
como competencias propias de la Junta de Andalucía «establecer o propiciar, según los casos, la homogeni-
zación de los distintos cuerpos de la Policía Local, en cuanto a los medios técnicos necesarios para la eficacia 
de su cometido», así como «coordinar y supervisar la formación que imparten las escuelas municipales y 
concertadas de Policía Local, a través de la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía».

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la aprobación de la Comisión la siguiente
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PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Gobierno a:
– Establecer y propiciar la homogeneización en los distintos cuerpos de Policía Local en Andalucía del 

uso de pistolas eléctricas o táser, como arma de disuasión reglamentaria, a fin de dar mayor eficacia a dicho 
cuerpo de seguridad.

– Coordinar y supervisar la formación para el uso de pistolas eléctricas o táser por los policías locales de 
Andalucía, que deberá impartirse en las escuelas municipales y concertadas de Policía Local, a través de 
la Escuela de Seguridad Pública de Andalucía.

Parlamento de Andalucía, 10 de octubre de 2019. 
El portavoz del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000775, Pregunta relativa al cierre del centro de salud de Mirasierra (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000776, Pregunta relativa al cierre de líneas educativas en colegios públicos de la Alpujarra 
(Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000778, Pregunta relativa a la precariedad de los profesionales de medicina general y pe-
diatría en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000779, Pregunta relativa a la seca del Parque Natural de los Alcornocales

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000780, Pregunta relativa a los problemas de cortes del suministro eléctrico en la ciudad 
de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Ana Villaverde Valenciano y D. Jesús Fernández Martín, del 
G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000781, Pregunta relativa a los recursos humanos y materiales de los nuevos juzgados de 
Algeciras

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Inmaculada Nieto Castro, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000788, Pregunta relativa al aumento de precios para acceder a los museos autonómicos

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ana María Naranjo Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000789, Pregunta relativa a los humedales costeros y a la protección medioambiental de la 
Charca Suárez, en Motril (Granada)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000790, Pregunta relativa a la reestructuración de las visitas escolares a la Alhambra y Generalife

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000793, Pregunta relativa a las infraestructuras educativas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000798, Pregunta relativa a la convocatoria del programa Bootcamps

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco José Carrillo Guerrero, Dña. Concepción González 
Insúa y D. Juan de Dios Sánchez López, del G.P. Ciudadanos
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000804, Pregunta relativa a los cursos de Formación Profesional para el Empleo en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. 
Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000807, Pregunta relativa a la sequía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Manuela Serrano Reyes, 
del G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000811, Pregunta relativa a la privatización de los entes y servicios públicos de empleo

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. So-
cialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000812, Pregunta relativa a las solicitudes de dependencia pendientes de grabación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y D. Felipe López García, 
del G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000813, Pregunta relativa al servicio al alumnado con necesidades educativas especiales 
en centros escolares de la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Francisco Javier Fernández Her-
nández, del G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000814, Pregunta relativa a las ayudas al sector agroindustrial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Noemí Cruz Martínez, del 
G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000815, Pregunta relativa a las inversiones sanitarias previstas en el Proyecto de Ley de 
Presupuestos para la Comunidad Autónoma de Andalucía para 2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. Carmen Dolores Velasco Gon-
zález, del G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000816, Pregunta relativa a la evolución del gasto farmacéutico

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y D. José Luis Ruiz Espejo, del 
G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000817, Pregunta relativa a la estrategia andaluza para el impulso de la industria cinema-
tográfica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Francisco Javier Fernández Hernández y Dña. Araceli Maese 
Villacampa, del G.P. Socialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000818, Pregunta relativa al despido de profesores de Flamenco del Conservatorio Supe-
rior Rafael Orozco, de Córdoba

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. So-
cialista
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000826, Pregunta relativa a la seguridad vial

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Francisco Bueno Navarro, Dña. María Beatriz Jurado 
Fernández de Córdoba, D. Ramón Herrera de las Heras y Dña. Ángela María Hidalgo Azcona, 
del G.P. Popular Andaluz
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000827, Pregunta relativa a la contratación de personal sanitario del SAS

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Rafael 
Francisco Caracuel Cáliz, D. Alfonso Candón Adán y D. José Ramón Carmona Sánchez, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000828, Pregunta relativa a las terapias innovadoras CAR-T

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Beatriz Jurado Fernández de Córdoba, D. Rafael 
Francisco Caracuel Cáliz, D. Alfonso Candón Adán y D. José Ramón Carmona Sánchez, del 
G.P. Popular Andaluz
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000829, Pregunta relativa a las medidas frente al brexit

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Martín Iglesias, D. Adolfo Manuel Molina Rascón, D. Pablo 
José Venzal Contreras y Dña. Virginia Pérez Galindo, del G.P. Popular Andaluz
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000831, Pregunta relativa a las mujeres en el ámbito rural

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Alejandro Hernández Valdés, portavoz del G.P. Vox en Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000832, Pregunta relativa a las ayudas recibidas por las entidades locales para el servicio 
de ayuda a domicilio

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000833, Pregunta relativa a los cambios en la política digital de la Junta de Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Decaída al no haber quedado definitivamente incluida en el orden del día de la sesión plenaria 
convocada para los días 23 y 24 de octubre de 2019
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000837, Pregunta relativa a los recortes en la financiación del Hospital de San Juan de Dios

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés y Dña. María José Piñero Rodrí-
guez, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Alejandro Hernández Valdés y Dña. María José Piñero Rodríguez, del G.P. Vox en 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a los recortes en la financiación del 
Hospital de San Juan de Dios.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los más de 300.000 habitantes de la comarca del Aljarafe son atendidos en el Hospital San Juan de Dios 
ubicado en Bormujos, bajo el modelo de Consorcio Sanitario Público del Aljarafe.

En los presupuestos actuales de 2020 se ha incrementado en 1,7 millones de euros respecto al anterior 
presupuesto de 2019, pasando de 57.216.620 euros a 58.933.119 euros. Sin embargo, esta financiación es 
claramente insuficiente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene previsto el Consejo de Gobierno aumentar el presupuesto para el Consorcio Sanitario Público del 
Aljarafe en 7 millones respecto al anterior presupuesto y actualizar la población de referencia que atiende 
dicho hospital, para dotarlo del suficiente presupuesto económico?

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Vox en Andalucía, 

Alejandro Hernández Valdés y  
María José Piñero Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000838, Pregunta relativa a los recortes y al cierre de unidades en el hospital Virgen del 
Rocío, de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, Dña. Verónica Pérez Fernández y 
Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García, Dña. Verónica Pérez Fernández y Dña. Carmen Dolores 
Velasco González, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa 
a los recortes y al cierre de unidades en el hospital Virgen del Rocío, de Sevilla.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 21 de octubre publicaron distintos medios de comunicación que, desde el viernes pasado, la 
dirección del hospital Virgen del Rocío ha decidido cerrar la mitad de dos plantas del Hospital de la Mujer, 
ante la falta de personal para atender a las pacientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Hasta cuándo va a mantener cerradas las dependencias del Hospital de la Mujer, del hospital universi-
tario Virgen del Rocío, de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García, 
Verónica Pérez Fernández y  

Carmen Dolores Velasco González.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN PLENO

11-19/POP-000839, Pregunta relativa a la transferencia de crédito al Servicio Andaluz de Salud

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 161.3 del 
Reglamento de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Jesús María Ruiz García y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161.3 del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Salud 
y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral en pleno, relativa a la transferencia de crédito al Servicio 
Andaluz de Salud.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 22 de octubre publicaron distintos medios de comunicación que el Consejo de Gobierno ha 
enmendado sus presupuestos para 2019, mediante una transferencia presupuestaria para cubrir el déficit 
del capítulo de personal del Servicio Andaluz de Salud.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles han sido los criterios que ha seguido el Consejo de Gobierno para efectuar una transferencia de 
crédito al Servicio Andaluz de Salud, por importe total de 234,5 millones de euros?

Parlamento de Andalucía, 22 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Jesús María Ruiz García y  
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001591, Pregunta relativa al servicio de comedor en colegios de Jaén

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ignacio García Sánchez, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en 
el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al servicio de 
comedor en colegios de Jaén.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 9 de octubre se conoció que la empresa Royal Menú, concesionaria del servicio de comedor 
escolar en 37 centros educativos públicos de la provincia de Jaén, dejó de prestar unilateral y definitivamente 
el servicio mencionado. En consecuencia, 1.500 alumnos y alumnas de Infantil han dejado de acceder a 
este servicio, y la Consejería de Educación y Deporte se ha visto obligada a activar un procedimiento de 
emergencia para resolver la situación.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué información detallada y qué datos tiene la Consejería de Educación y Deporte sobre la interrupción 
del servicio de comedor a los colegios de la provincia de Jaén, por parte de la empresa adjudicataria, qué 
plazos contempla para solucionar esta interrupción de este servicio de comedor y qué procedimiento se va 
a utilizar para ello?

Parlamento de Andalucía, 17 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

José Ignacio García Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 58

B
O

PA
_1

1_
20

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001592, Pregunta relativa a la atención pediátrica en el consultorio de Palmete (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Jesús María Ruiz García y 
Dña. Carmen Dolores Velasco González, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Verónica Pérez Fernández, D. Jesús María Ruiz García y Dña. Carmen Dolores 
Velasco González, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la atención pediátrica en el consultorio de Palmete (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo se reanudará la atención pediátrica del consultorio de Palmete?

Parlamento de Andalucía, 17 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Verónica Pérez Fernández, 
Jesús María Ruiz García y  

Carmen Dolores Velasco González.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001593, Pregunta relativa a los autobuses escolares de Vetaherrado, San Leandro y Sacra-
mento a Las Cabezas de San Juan (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a los autobuses 
escolares de Vetaherrado, San Leandro y Sacramento a Las Cabezas de San Juan (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El alumnado escolarizado en Educación Infantil, Primaria y Secundaria residente en los poblados Veta-
herrado, San Leandro y Sacramento cuenta con dos autobuses escolares para desplazarse hasta su CEIP 
e IES de referencia.

La ruta que realizan ambos autobuses discurre, en buena parte, por las carreteras provinciales SE-9017, 
SE-9021 y SE-5208. El mal estado de varios tramos en las mismas, especialmente en las dos primeras, hace 
que las familias del alumnado estén preocupadas por la seguridad de sus hijos e hijas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué mecanismos de control tiene la Junta de Andalucía para garantizar la plena seguridad del transporte 
del alumnado de los citados poblados a los centros educativos de Las Cabezas de San Juan?

¿Qué tipo de coordinación mantiene la consejería con la Diputación de Sevilla sobre este asunto, con el 
objeto de velar por la seguridad del alumnado y el buen estado de las carreteras?



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 60

B
O

PA
_1

1_
20

7

¿Qué seguimiento y medidas de control realiza o informes solicita sobre los vehículos de la empresa 
concesionaria del servicio de transporte escolar?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001594, Pregunta relativa a la plaza de pediatría en el centro de salud de Palmete (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Nacho Molina Arroyo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a la plaza de pediatría en el centro de 
salud de Palmete (Sevilla).

PREGUNTAS

¿Cuál es la previsión de la consejería para cubrir la plaza de pediatría en el centro de salud de Palmete, 
en Sevilla?

¿Qué fecha concreta es la que va a permitir a las vecinas y vecinos de Palmete no tener que desplazarse 
varios kilómetros para poder recibir atención pediátrica sus hijas e hijos?

¿Qué planes a futuro tiene sobre el centro de salud de Palmete?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Nacho Molina Arroyo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001595, Pregunta relativa al problema de olores que genera la empresa de subderivados 
cárnicos Kaura Coproducts, S.L.

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Agricultura, Ganadería, 
Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, 
Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al problema de olores que genera la empresa de subde-
rivados cárnicos Kaura Coproducts, S.L.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los olores por la transformación de productos cárnicos de la empresa Kaura Coproducts, Sociedad Limi-
tada (antes Render Grasas), ubicada en el término municipal de Salteras, vienen afectando gravemente a 
la vecindad de Torre de la Reina (Guillena) desde hace más de una década, pero también a las localidades 
de Gerena, La Algaba y Santiponce.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha realizado la Junta de Andalucía algún estudio olfatométrico en la zona afectada?
¿Tiene intención el Gobierno, identificados los focos de olor presentes en la zona, elaborar mapas de 

frecuencias para cada uno de los olores e intervenir al respecto?
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¿Qué medidas de control sobre las emisiones a la atmósfera procedentes de la actividad industrial realiza 
la consejería en los municipios de Guillena, Gerena, La Algaba y Santiponce?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001596, Pregunta relativa al proyecto Fase II de la ampliación a modelo D5+B2.2 (5 líneas 
de Secundaria y 2 de Bachillerato) del IES El Molinillo, de Guillena (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa al proyecto Fase II de la ampliación 
a modelo D5+B2.2 (5 líneas de Secundaria y 2 de Bachillerato) del IES El Molinillo, de Guillena (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Habiendo tenido conocimiento de que el proyecto Fase II de la ampliación a modelo D5+B2.2 (5 líneas de 
Secundaria y 2 de Bachillerato) del IES El Molinillo, de Guillena (Sevilla), ya se encuentra redactado y que 
la actuación tiene un coste previsto de 3.119.959,12 euros, según aparece en la contestación recibida en 
la iniciativa parlamentaria con número de expediente 11-19 PE-011185, registrada por Adelante Andalucía, 
formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo está prevista la publicación del proyecto de contratación?
¿En qué fecha se procederá al inicio de las obras?
¿Cuándo está prevista la finalización de las mismas?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001597, Pregunta relativa al servicio de pediatría del centro de salud de San José de Palmete 
(Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa al servicio de pediatría del centro 
de salud de San José de Palmete (Sevilla).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El centro de salud de San José de Palmete (Sevilla) no cuenta con servicio de pediatría desde junio. Se 
está derivando a las usuarias y a los usuarios al centro de salud de La Plata, con los inconvenientes que 
ello conlleva y la saturación de este centro médico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo se restablecerá el servicio de pediatría en el centro de salud de San José de Palmete?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001598, Pregunta relativa a la integración de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en la 
plataforma tecnológica del 112

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ismael Sánchez Castillo, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de la Presidencia, Admi-
nistración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, 
Administración Pública e Interior, relativa a la integración de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en 
la plataforma tecnológica del 112.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Junta de Andalucía ha anunciado la integración de la Unidad Militar de Emergencias (UME) en la 
plataforma tecnológica del 112 para «optimizar la coordinación de emergencias».

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuándo se tiene prevista la firma del convenio entre la Consejería de la Presidencia, Administración 
Pública e Interior y la Unidad Militar de Emergencias?

¿Qué coste económico supondrán las actuaciones específicas y generales que en el convenio se contem-
plarán, tales como la expedición de certificados de profesionalidad por la Comunidad Autónoma de Andalucía, 
la colaboración en materia sanitaria y la intervención psicosocial, los proyectos conjuntos de investigación, 
desarrollo e innovación, etcétera?
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¿Qué formación han recibido los integrantes de la UME que trabajarán en el dispositivo y qué coste ha 
tenido dicha formación?

Parlamento de Andalucía, 7 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Ismael Sánchez Castillo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001599, Pregunta relativa a la selección de orientadores de empleo Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación 
y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo, relativa a la selección de orientadores de empleo Andalucía.

PREGUNTA

¿Cómo se va a realizar la selección de los orientadores de empleo correspondientes a Andalucía, habién-
dose publicado la Orden TMS/941/2019, de 6 de septiembre?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001600, Pregunta relativa a las medidas de prevención de accidentes en el sector de la 
pirotecnia

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Jesús Fernández Martín, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Empleo, Formación y Tra-
bajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo 
Autónomo, relativa a las medidas de prevención de accidentes en el sector de la pirotecnia.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A finales de septiembre, dos trabajadores murieron tras una explosión en una pirotecnia de Guadix 
(Granada). Este accidente es el segundo registrado en el mismo municipio en menos de un año y se suma 
a otro que se produjo en noviembre del pasado año, con tres víctimas mortales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué medidas va a llevar a cabo la consejería para atajar de raíz el índice de siniestralidad laboral en 
el sector de la pirotecnia?

¿Qué controles se han realizado en los dos últimos años para garantizar la seguridad de las trabajadoras 
y los trabajadores del sector?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Adelante Andalucía, 

Jesús Fernández Martín.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001601, Pregunta relativa a la pobreza infantil en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la 
Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a la pobreza infantil en Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la consejería sobre los datos de pobreza infantil en Andalucía y qué actuaciones 
piensa llevar a cabo?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Luz Marina Dorado Balmón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001602, Pregunta relativa a los abusos sexuales a menores

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Marina Dorado Balmón, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas 
Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la 
Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a los abusos sexuales a menores.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones tiene previsto realizar la consejería ante los abusos sexuales a menores en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

Luz Marina Dorado Balmón.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001603, Pregunta relativa a las plataformas del 061

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud y Familias
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Gracia González Fernández, del G.P. Adelante Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Salud y Familias la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Salud y Familias, relativa a las plataformas del 061.

PREGUNTA

¿Garantiza la consejería, en las plataformas del 061, la cobertura total de las salas de coordinación para 
que todas las llamadas de emergencias, urgencias, transportes, recursos sanitarios, etc., sean atendidas a 
la mayor brevedad posible, contando con la figura del retén entre sus gestores de emergencias, en todas 
las provincias?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Adelante Andalucía, 

María Gracia González Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001604, Pregunta relativa al sector turístico andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al sector turístico andaluz.

PREGUNTA

¿Qué últimas actuaciones se han llevado a cabo por parte de la Consejería de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local para atraer al talento tecnológico en el sector turístico andaluz?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Bruno García de León.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001605, Pregunta relativa a la sede de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción en 
Sanlúcar la Mayor (Sevilla)

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz 
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Bruno García de León, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con res-
puesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la sede 
de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción en Sanlúcar la Mayor (Sevilla).

PREGUNTA

¿Cuándo se va a poner en marcha la nueva sede de los Juzgados de Primera Instancia e Instrucción de 
Sanlúcar la Mayor?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Bruno García de León.
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+CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001606, Pregunta relativa al abastecimiento de la comarca de la Sierra Sur de Sevilla

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. José Ramón Carmona Sánchez, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al 
abastecimiento de la comarca de la Sierra Sur de Sevilla.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está impulsando la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible 
para mejorar el abastecimiento de agua a los municipios de la comarca Sierra Sur de Sevilla?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

José Ramón Carmona Sánchez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 76

B
O

PA
_1

1_
20

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001607, Pregunta relativa a las medidas fiscales

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a las medidas fiscales.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno las nuevas bajadas de impuestos autonómicos?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001608, Pregunta relativa a los costes financieros

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a los costes financieros.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la reducción de los costes financieros en 2020?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001609, Pregunta relativa a la contratación de suministro energético

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pre-
gunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a la contratación de 
suministro energético.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno la firma del nuevo contrato centralizado de suministro de energía 
eléctrica de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001610, Pregunta relativa al sector de la minería andaluz

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Pablo José Venzal Contreras, del G.P. Popular Andaluz, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa al sector de la minería andaluz.

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de la actividad minera en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 18 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Popular Andaluz, 

Pablo José Venzal Contreras.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001611, Pregunta relativa al acceso de las viviendas turísticas registradas en Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. Ana María Llopis 
Barrera y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. Ana María Llopis Barrera y Dña. Ángela 
Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración 
Local, relativa al acceso de las viviendas turísticas registradas en Andalucía.

PREGUNTA

¿Se ha llevado a cabo por parte de esta consejería alguna actuación para dar mayor transparencia al 
acceso de las viviendas turísticas registradas en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Ana María Llopis Barrera y  
Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001612, Pregunta relativa a los refuerzos en juzgados

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. Ana María Llopis 
Barrera y Dña. Ángela Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Raúl Fernando Fernández Asensio, Dña. Ana María Llopis Barrera y Dña. Ángela 
Rodríguez Aguilar, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la 
siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración 
Local, relativa a los refuerzos en juzgados.

PREGUNTA

¿Se van a llevar a cabo refuerzos en aquellos juzgados donde se están instruyendo diferentes macrocausas?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 
Raúl Fernando Fernández Asensio, 

Ana María Llopis Barrera y  
Ángela Rodríguez Aguilar.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001613, Pregunta relativa a la valoración de la Encuesta de Población Activa

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Fran-
cisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a la valoración de la 
Encuesta de Población Activa.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Trimestralmente se publica la Encuesta de Población Activa, que analiza los datos de población en rela-
ción con el mercado de trabajo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo de los datos de la EPA?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Javier Pareja de Vega y  

Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001614, Pregunta relativa a los Centros de Referencia Nacional

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Fran-
cisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a los Centros de 
Referencia Nacional.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de septiembre se crearon los cuatro primeros Centros de Referencia Nacional (CRN) de 
Andalucía, un nuevo modelo de escuelas formativas para el empleo, que responde a las necesidades del 
tejido empresarial de nuestra comunidad y que pretende convertir a cada uno de ellos en centros punteros 
en sus respectivas áreas de actividad a nivel nacional.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las características de estos CNR y sus previsiones de futuro inmediatas?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Javier Pareja de Vega y  

Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001615, Pregunta relativa a las mesas sectoriales de formación

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Fran-
cisco José Carrillo Guerrero, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Mónica Moreno Sánchez, D. Javier Pareja de Vega y D. Francisco José Carrillo 
Guerrero, del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a las mesas sectoriales 
de formación.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo ha puesto en marcha en las distintas provincias 
andaluzas los encuentros sectoriales, potenciando el binomio formación-empleo, con el objetivo de afrontar de 
manera conjunta los retos, desafíos y estrategias de un mercado laboral cada vez más complejo y competitivo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál está siendo el desarrollo de estas mesas y qué objetivos persiguen?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Mónica Moreno Sánchez, 
Javier Pareja de Vega y  

Francisco José Carrillo Guerrero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001616, Pregunta relativa a la venta del edificio de Correos de Málaga

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, Dña. Mónica Moreno Sánchez y 
D. Sergio Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, Dña. Mónica Moreno Sánchez y D. Sergio Romero Jiménez, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a la venta del edificio de Correos de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué actuaciones está realizando la Consejería de Hacienda, Industria y Energía para la venta del edificio 
de Correos de Málaga?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Carlos Hernández White, 
Mónica Moreno Sánchez y  

Sergio Romero Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001617, Pregunta relativa a la valoración de la AIReF de los Presupuestos 2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, Dña. Mónica Moreno Sánchez y D. Sergio 
Romero Jiménez, del G.P. Ciudadanos
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carlos Hernández White, Dña. Mónica Moreno Sánchez y D. Sergio Romero Jiménez, 
del G.P. Ciudadanos, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan al consejero de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Hacienda, Industria y Energía, relativa a la valoración de la AIReF de los Presupuestos 2020.

PREGUNTA

¿Qué valoración ha realizado la AIReF de las previsiones macroeconómicas para la elaboración del pro-
yecto de Presupuestos de 2020?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Ciudadanos, 

Carlos Hernández White, 
Mónica Moreno Sánchez y  

Sergio Romero Jiménez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001618, Pregunta relativa al almacenamiento privado de aceite de oliva en nuestra Comunidad

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Manuela Serrano 
Reyes, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Asuntos Europeos, relativa al almacenamiento privado de aceite de oliva en nuestra Comunidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El día 14 de octubre de 2019 se publicó en diferentes medios de comunicación que la Comisión Europea 
presentará una propuesta para autorizar el almacenamiento privado de aceite de oliva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué repercusión tendrá para nuestra Comunidad Autónoma la autorización de almacenamiento privado 
de aceite de oliva?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y  
Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001619, Pregunta relativa a los recursos de la futura Política Agraria Común (PAC) para 
nuestra Comunidad Autónoma

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Rodrigo Sánchez 
Haro, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Rodrigo Sánchez Haro, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a los recursos de la futura Política Agraria Común (PAC) 
para nuestra Comunidad Autónoma.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 7 de octubre de 2019, el presidente de la Junta de Andalucía solicitó al comisario de Agri-
cultura y Desarrollo Rural de la Unión Europea, Phil Hogan, que la futura Política Agraria Común (PAC) sea 
simplificada y se mantengan los recursos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Puede precisarnos cuáles fueron las peticiones que efectuó el presidente de la Junta de Andalucía 
al comisario de Agricultura y Desarrollo Rural de la Unión Europea sobre la futura PAC y qué repercusión 
tendrían para nuestra Comunidad Autónoma?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Rodrigo Sánchez Haro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001620, Pregunta relativa a las líneas de financiación para apoyar a los afectados por los 
aranceles de los Estados Unidos

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan Pablo Durán 
Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la 
consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a las líneas de financiación para apoyar a los afectados por 
los aranceles de los Estados Unidos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejera de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible manifestó recientemente su 
preocupación por el posible impacto de los aranceles que ha impuesto Estados Unidos a los productos 
agroalimentarios. Asimismo, indicó que está estudiando abrir una línea de financiación destinada al sector 
afectado, y sin coste para los beneficiarios, que sirva para avalar a los productores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué consistirán este tipo de ayudas/líneas de financiación para los afectados por los aranceles de 
los Estados Unidos en nuestra Comunidad y cuándo estarán disponibles las mismas?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001621, Pregunta relativa a los proyectos dirigidos a las infraestructuras sostenibles de 
nuestra Comunidad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Antonio Ramírez de 
Arellano López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Antonio Ramírez de Arellano López, 
del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formulan a la consejera de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con 
respuesta oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a los proyectos dirigidos a las infraestructuras 
sostenibles de nuestra Comunidad.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 16 de octubre se publicó en diferentes medios de comunicación que la Comisión Europea 
ha lanzado una convocatoria para respaldar proyectos de infraestructuras de transporte sostenibles.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué proyectos relativos a infraestructuras sostenibles en nuestra Comunidad va a solicitar al Gobierno 
de la Nación?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Antonio Ramírez de Arellano López.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 91

B
O

PA
_1

1_
20

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001622, Pregunta relativa a la cooperación con otras regiones europeas en materia de For-
mación Profesional Dual

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Antonio Ramírez de 
Arellano López, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Antonio Ramírez de Arellano López, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan al consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a la cooperación con otras regiones europeas en materia 
de Formación Profesional Dual.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado día 7 de octubre de 2019, el consejero de Presidencia, Administración Pública e Interior de 
la Junta de Andalucía mantuvo una reunión con la consejera de Asuntos Federales, Europeos y Desarrollo 
Regional del Lander alemán de Baja Sajonia.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son los aspectos más relevantes del encuentro mantenido por el señor consejero de la Presidencia, 
Administración Pública e Interior de la Junta de Andalucía, antes citado, y a qué acuerdos se ha llegado entre 
las dos regiones europeas, para mejorar las expectativas de la Formación Profesional Dual en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Antonio Ramírez de Arellano López.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001623, Pregunta relativa a las medidas relativas a la participación de Andalucía en ferias 
de turismo (World Travel Market)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan Pablo Durán 
Sánchez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Asuntos Europeos
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. María de los Ángeles Férriz Gómez y D. Juan Pablo Durán Sánchez, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al conse-
jero de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Asuntos Europeos, relativa a las medidas relativas a la participación de Andalucía en ferias de 
turismo (World Travel Market).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Una de las medidas recogidas en el plan andaluz que presentó el Gobierno andaluz para prepararnos antes 
el posible brexit es la participación en ferias de turismo en el Reino Unido. Estos días atrás se ha celebrado 
en Londres la World Travel Market, una de las ferias internacionales de turismo más importantes de Europa.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Se han puesto en marcha algunas de las medidas recogidas en el citado plan?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

María de los Ángeles Férriz Gómez y 
Juan Pablo Durán Sánchez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001624, Pregunta relativa a la posición del Gobierno de la Junta de Andalucía con respecto a 
la construcción de una autovía que una Cádiz y Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Manuela Serrano Reyes, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. Manuela Serrano Reyes, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera 
de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa a la posición del Gobierno de la 
Junta de Andalucía con respecto a la construcción de una autovía que una Cádiz y Huelva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las recientes noticias sobre la construcción de una autovía entre las provincias de Cádiz y Huelva, 
que discurriría por el entorno de Doñana, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué posición tiene la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible al respecto?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Gerardo Sánchez Escudero y 
Manuela Serrano Reyes.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001625, Pregunta relativa a los motivos y al coste de la compra de un pendón de la Junta 
de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez y D. Francisco Javier Conejo Rueda, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez y D. Francisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, 
relativa a los motivos y al coste de la compra de un pendón de la Junta de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado 8 de septiembre de 2019, con motivo de la procesión de la Virgen de la Victoria, patrona de 
Málaga, una representación de la Junta de Andalucía participó con la inclusión por primera vez de un pendón 
de esta Administración.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Motivos para comprar un pendón de la Junta de Andalucía, que desfiló el pasado 8 de septiembre de 2019 
en la procesión de la Virgen de la Victoria de Málaga, y qué coste ha tenido?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmelo Gómez Domínguez y  
Francisco Javier Conejo Rueda.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 95

B
O

PA
_1

1_
20

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001626, Pregunta relativa a la carta de servicio público y contrato-programa de la RTVA

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Manuel Jiménez Barrios y D. Fran-
cisco Javier Conejo Rueda, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez, D. Manuel Jiménez Barrios y D. Francisco Javier Conejo 
Rueda, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formulan al consejero de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con 
respuesta oral en Comisión, relativa a la carta de servicio público y contrato-programa de la RTVA.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, el Parlamento de Andalucía ha renovado el Consejo de Administración de la Agencia 
Pública Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía (RTVA) y ha elegido a su nuevo director general.

Para garantizar el buen funcionamiento de la RTVA y cumplir la Ley 18/2007, de 17 de diciembre, es 
necesario proceder a la aprobación de la carta de servicio público por parte del Parlamento de Andalucía y 
aprobar el contrato-programa entre el Consejo de Gobierno de la Junta de Andalucía y la RTVA.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar la carta de servicio público y el contrato-programa de la RTVA?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmelo Gómez Domínguez, 
Manuel Jiménez Barrios y  

Francisco Javier Conejo Rueda.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001627, Pregunta relativa al proceso de selección de altos cargos del Gobierno andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Carmelo Gómez Domínguez y Dña. Rosa Aguilar Rivero, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de la Presidencia, Administración Pública e Interior la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, 
relativa al proceso de selección de altos cargos del Gobierno andaluz.

PREGUNTA

¿Cómo valora el Consejo de Gobierno los procesos de selección de los altos cargos de las consejerías 
de la Junta de Andalucía, que en apenas siete meses han abocado a un elevado número de dimisiones?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Carmelo Gómez Domínguez y 
Rosa Aguilar Rivero.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001628, Pregunta relativa a las actuaciones llevadas a cabo ante las posibles irregularida-
des en el caso del menor presuntamente asesinado en Huércal de Almería

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Noemí Cruz Martínez y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre 
Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa a las actuaciones llevadas a cabo ante las 
posibles irregularidades en el caso del menor presuntamente asesinado en Huércal de Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A la vista de la información aparecida en medios de comunicación, en la que el padre del menor, cuya 
madre presuntamente le arrebató la vida en Huércal de Almería, manifestaba que no se le había dado la 
adecuada atención a su caso, tras haber puesto en reiteradas ocasiones en conocimiento de los órganos 
competentes de servicios sociales su situación de riesgo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Se ha iniciado algún tipo de actuación, a fin de aclarar las posibles irregularidades en el ámbito de 
atención de servicios sociales y protección de menores que hayan podido producirse en este caso?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Noemí Cruz Martínez y  
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001629, Pregunta relativa al traslado de efectivos de la Consejería de Empleo al SAE

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Noelia Ruiz Castro y D. Juan José Martín Arcos, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa al traslado de efectivos de la Consejería de Empleo al SAE.

PREGUNTA

¿Qué motivación ha llevado a la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo a trasladar de 
un día para otro a trabajadores subrogados del SAE, que prestaban servicios en la central de la consejería, 
a pasarlos a los servicios centrales del SAE?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Noelia Ruiz Castro y 
Juan José Martín Arcos.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001630, Pregunta relativa a la reducción de partidas presupuestarias en 2019 a la Conseje-
ría de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, For-
mación y Trabajo Autónomo, relativa a la reducción de partidas presupuestarias en 2019 a la Consejería de 
Empleo, Formación y Trabajo Autónomo.

PREGUNTA

¿Qué políticas dejará de ejecutar la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo tras la modi-
ficación presupuestaria aprobada por el Consejo de Gobierno el pasado 24 de septiembre?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Noelia Ruiz Castro y  
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001631, Pregunta relativa a planes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autó-
nomo con la Fundación Andalucía Emprende y SAE

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con arreglo a 
lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de Empleo, 
Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Forma-
ción y Trabajo Autónomo, relativa a los planes de la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo 
con la Fundación Andalucía Emprende y SAE.

PREGUNTA

¿Garantiza la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo el mantenimiento de todos los 
empleados vinculados a la Fundación Andalucía Emprende y el Servicio Andaluz de Empleo?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Noelia Ruiz Castro y  
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001632, Pregunta relativa a las redes sociales de la Consejería de Empleo, Formación y 
Trabajo Autónomo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro, Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz 
Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Rodrigo Sánchez Haro, Dña. Noelia Ruiz Castro y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, for-
mulan a la consejera de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa a las redes sociales de la Consejería 
de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo.

PREGUNTA

¿Qué opinión le merece a la Consejería de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo que desde la cuenta 
oficial de la consejería se retuitee al líder del partido político de Ciudadanos?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Rodrigo Sánchez Haro, 
Noelia Ruiz Castro y  

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001633, Pregunta relativa a las actividades deportivas en el CEIP Poeta Molleja (Villa del 
Río, Córdoba)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a las actividades deportivas en el CEIP Poeta Molleja (Villa del Río, Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El municipio de Villa del Río (Córdoba) lleva años reclamando la construcción de una cubierta para la 
realización de actividades deportivas en el CEIP Poeta Molleja, a fin de que el alumnado no tenga que des-
plazarse al pabellón municipal de deportes, alejado de dicho centro, a fin de realizar la actividad deportiva.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuándo se procederá a construir la cubierta necesaria para realizar actividades deportivas en el CEIP 
Poeta Molleja, en la localidad de Villa del Río (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001634, Pregunta relativa a la promoción de hábitos saludables

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a la promoción de hábitos saludables.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El IES Guadalquivir (Córdoba) ha ganado el EU Health Awads 2019 (Premio de la Salud de la Unión Euro-
pea 2019) con su proyecto Be Active, galardón que otorga la Comisión Europea por primera vez a centros 
educativos. Este instituto cordobés es un referente en la promoción de hábitos saludables.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué actuaciones en la promoción de hábitos saludables se realizan en los institutos de Andalucía?
¿Qué actuaciones se van a desarrollar en el futuro en esta línea de trabajo?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001635, Pregunta relativa al colegio público rural Tiñosa (Priego de Córdoba)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Soledad Pérez Rodríguez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa al colegio público rural Tiñosa (Priego de Córdoba).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS
El objetivo de la creación de este centro fue evitar el aislamiento en el que se encontraban los maestros 

y maestras de las escuelas rurales y, sobre todo, hacer efectivo el derecho de todos los niños y niñas de 
Andalucía a recibir una educación de calidad en el medio en que viven.

Debido a la dispersión geográfica y a la distancia entre las distintas aldeas, que pueden alcanzar los 
cuarenta minutos, la ausencia de personal docente provoca que las sustituciones en las clases se realicen 
por el profesorado disponible en ese momento, que, debido a dichas distancias, puede no acudir a tiempo 
de la impartición de la clase prevista, por lo que la cobertura real y la calidad de la atención solo es cubierta 
en la teoría, sin que genere resultados prácticos concretos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA
¿Qué actuaciones se van a llevar a cabo en el colegio público rural Tiñosa, en Priego de Córdoba, a fin 

de garantizar la calidad de la atención ante las eventuales ausencias o bajas del profesorado, teniendo en 
cuenta los tiempos de desplazamiento, a fin de garantizar la atención real al alumnado?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 
María Soledad Pérez Rodríguez y  

Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001636, Pregunta relativa a las instrucciones a los centros educativos andaluces sobre la 
conmemoración del Día de la Hispanidad

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez, 
Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Francisco Javier 
Fernández Hernández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez, Dña. María Soledad Pérez 
Rodríguez, D. Jacinto Jesús Viedma Quesada y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socia-
lista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al 
consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación 
y Deporte, relativa a las instrucciones a los centros educativos andaluces sobre la conmemoración del Día 
de la Hispanidad.

PREGUNTA

¿Qué información adicional puede aportar el Consejo de Gobierno sobre las instrucciones enviadas a los 
centros educativos andaluces para la conmemoración del Día de la Hispanidad?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
Juan Pablo Durán Sánchez, 

María Soledad Pérez Rodríguez, 
Jacinto Jesús Viedma Quesada y  

Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001637, Pregunta relativa a los problemas de accesibilidad en el CEIP Antonio Gala, de la 
aldea colonia de Silillos, en Fuente Palmera (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez y 
Dña. María Soledad Pérez Rodríguez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. María Soledad Pérez 
Rodríguez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Educación y Deporte, relativa a los problemas de accesibilidad en el CEIP Antonio Gala, de la 
aldea colonia de Silillos, en Fuente Palmera (Córdoba).

PREGUNTA

¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto realizar el Gobierno andaluz para solucionar los problemas 
de accesibilidad en el CEIP Antonio Gala, de la aldea colonia de Silillos, en Fuente Palmera (Córdoba)?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez, 
Juan Pablo Durán Sánchez y  

María Soledad Pérez Rodríguez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001638, Pregunta relativa a las intervenciones para la climatización de los centros en el 
curso 2019/2020

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a las intervenciones para la climatización de los centros en el curso 2019/2020.

PREGUNTAS

¿Cuáles son los centros, localidades y provincias donde se ha aprobado la intervención para la clima-
tización de los centros en el curso 2019/2020, cuál es importe global y por actuación, y cuál es el acta del 
Consejo Rector referido a este epígrafe?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Pablo Durán Sánchez y 
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001639, Pregunta relativa a la falta de funcionamiento del comedor del CEIP Manuel Cano 
Damián, de Pozoblanco (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a la falta de funcionamiento del comedor del CEIP Manuel Cano Damián, de Pozoblanco (Córdoba).

PREGUNTAS

¿Qué problema ha tenido lugar para que el comedor del CEIP Manuel Cano Damián, de Pozoblanco (Cór-
doba), no esté funcionando este curso escolar 2019/20120, a pesar de haberse anunciado por su Gobierno 
en el curso anterior?

¿Está licitada la contratación de la empresa que gestionará el funcionamiento de dicho comedor?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Pablo Durán Sánchez y 
Beatriz Rubiño Yáñez.



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 109

B
O

PA
_1

1_
20

7

CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001640, Pregunta relativa a la licitación de la gestión del comedor del CEIP Ana de Charpentier, 
de La Carlota (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Juan Pablo Durán Sánchez y Dña. Beatriz Rubiño Yáñez, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de 
Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a la licitación de la gestión del comedor del CEIP Ana de Charpentier, de La Carlota (Córdoba).

PREGUNTA

¿Está licitada la gestión del comedor del CEIP Ana de Charpentier, de La Carlota (Córdoba), cuya puesta 
en funcionamiento fue anunciada para el inicio de este curso escolar?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Juan Pablo Durán Sánchez y 
Beatriz Rubiño Yáñez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001641, Pregunta relativa a la eliminación del transporte escolar en Olula del Río (Almería)

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y Dña. Noemí Cruz Martínez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Educa-
ción y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa 
a la eliminación del transporte escolar en Olula del Río (Almería).

PREGUNTA

¿Qué solución plantean desde la Consejería de Educación y Deporte ante la reciente eliminación de 
transporte escolar en Olula del Río (Almería)?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Las diputadas del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y  
Noemí Cruz Martínez.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001642, Pregunta relativa a las medidas para evitar el consumo de sustancias inadecuadas 
en los ámbitos del deporte de ocio, no competitivo o de mantenimiento

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Francisco Javier Fernández Her-
nández, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. Dña. Beatriz Rubiño Yáñez y D. Francisco Javier Fernández Hernández, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Educación y Deporte la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, 
relativa a las medidas para evitar el consumo de sustancias inadecuadas en los ámbitos del deporte de ocio, 
no competitivo o de mantenimiento.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El consumo de sustancias inadecuadas en el ámbito deportivo, con idea de mejorar el rendimiento o de 
superar posibles lesiones, está regulado en el deporte de competición, pero cada día nos encontramos con 
un mayor número de personas que las consumen dentro de la práctica deportiva de ocio o de competiciones 
no oficiales, en lo que podríamos denominar dopaje doméstico.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas ha tomado la Consejería de Educación y Deporte para prevenir y actuar contra el consumo 
de estas sustancias en los ámbitos del deporte de ocio, no competitivo o de mantenimiento?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Beatriz Rubiño Yáñez y 
Francisco Javier Fernández Hernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001643, Pregunta relativa a los cortes de luz en la zona norte de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos, 
Dña. María Teresa Jiménez Vílchez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Josefa Sánchez 
Rubio, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López, D. Juan José Martín Arcos, Dña. María Teresa 
Jiménez Vílchez, D. Gerardo Sánchez Escudero y Dña. María Josefa Sánchez Rubio, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a los cortes de luz en la zona norte de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los continuos cortes eléctricos en la zona norte en Granada ha llevado al defensor del ciudadano a ence-
rrarse como protesta ante la falta de soluciones que se les da a los vecinos que siguen sufriendo cortes diarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles son las causas de estos cortes eléctricos y qué está haciendo la Consejería de Hacienda, Indus-
tria y Energía para solucionar la situación y ofrecer un sistema eléctrico de calidad?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López, 
Juan José Martín Arcos, 

María Teresa Jiménez Vílchez, 
Gerardo Sánchez Escudero y  
María Josefa Sánchez Rubio.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001644, Pregunta relativa a las auditorías al sector público andaluz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, 
del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda, Industria y Energía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Antonio Ramírez de Arellano López y Dña. Noelia Ruiz Castro, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Hacienda, Industria y Energía la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Hacienda, 
Industria y Energía, relativa a las auditorías al sector público andaluz.

PREGUNTA

¿Cuál es el objetivo de las auditorías al sector público que ha anunciado el Gobierno de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Antonio Ramírez de Arellano López y 
Noelia Ruiz Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001645, Pregunta relativa al desarrollo turístico y a la comunicación ferroviaria

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y D. Javier Carnero Sierra, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero de Turismo, 
Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión de 
Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al desarrollo turístico y a la comunicación 
ferroviaria.

PREGUNTA

¿Qué influencia estima el Gobierno que tiene en el desarrollo turístico de la Costa del Sol la comunicación 
ferroviaria?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y  
Javier Carnero Sierra.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001646, Pregunta relativa a la participación de las entidades municipales

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan a la consejera de 
Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión 
de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, relativa a la participación de las entidades municipales.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley 3/2019, de 22 de julio, del Presupuesto de la Comunidad Autónoma de Andalucía para el año 2019, 
introdujo como modificación, entre otras, el porcentaje de participación de las entidades locales, ayuntamientos 
y diputaciones en los consorcios de transporte metropolitanos. El Consejo de Gobierno adoptó el pasado 30 
de julio, publicado el 5 de agosto, acuerdo en virtud del cual modificaba los estatutos de los consorcios de 
transporte metropolitanos, reduciendo el porcentaje del voto ponderado de los entes locales en favor de la 
Junta de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno, en cuanto a la merma de la participación de las entidades 
locales en los consorcios de transporte metropolitanos?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001647, Pregunta relativa a la oficina de turismo de Baeza (Jaén)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante 
la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la oficina de turismo de 
Baeza (Jaén).

PREGUNTA

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno renovar el convenio con el Ayuntamiento de Baeza (Jaén) para la 
gestión de la oficina de turismo, que se firmó en mayo de 2018?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001648, Pregunta relativa a la modificación de la normativa reguladora del municipio turís-
tico de Andalucía

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez 
García, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Felipe López García y Dña. María de las Mercedes Gámez García, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formulan al consejero 
de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral ante la 
Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa a la modificación de la normativa 
reguladora del municipio turístico de Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno del pasado día 10 de septiembre contenía, en el apartado número 3, una pro-
puesta que consistía en instar a la Consejería de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local a 
impulsar la modificación de la normativa reguladora del municipio turístico de Andalucía.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan la siguiente

PREGUNTA

¿En qué va a consistir la modificación de la citada normativa?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
Los diputados del G.P. Socialista, 

Felipe López García y 
María de las Mercedes Gámez García.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001649, Pregunta relativa a la adopción igualitaria de protocolos de protección de menores 
en situación de riesgo

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, 
relativa a la adopción igualitaria de protocolos de protección de menores en situación de riesgo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los niños han de ser protegidos en todo caso, ante cualquier situación de riesgo, abuso, maltrato y 
peligro. La Ley Orgánica 1/1994, de Protección del Menor, en desarrollo de la Convención Internacional 
sobre Derechos del Niño, de 20 de noviembre de 1989, deja claro que el interés de los menores ha de 
prevalecer sobre el de los adultos. Ante la violencia a los niños, tolerancia cero. 

Mas, lamentablemente, se viene observando que en no pocas ocasiones, en los tribunales de justicia 
y en las fiscalías, se discrimina y diferencia según la fuente del maltrato y abuso detectado y sobre el que 
existen, al menos, indicios de su existencia. Si el maltrato, abuso detectado es atribuible al padre o entorno 
paterno, se actúa sin contemplaciones en la aplicación de los protocolos de actuación aprobados desde esa 
consejería que exigen la separación del menor del factor de riesgo que pone en peligro su integridad, para 
permitir el estudio del caso por equipos especializados, de forma objetiva y sin interferencias. Sin embargo, 
cuando el maltrato y abuso detectado es atribuible a la madre o a su entorno, no se aplica de la misma forma 
ese protocolo, no adoptándose esa medida cautelar y siguiendo el menor en el mismo entorno de riesgo y 
desprotegido, quedando privado de poder iniciarse el estudio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes
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PREGUNTAS

¿En qué medida el Consejo de Gobierno, a través de la consejería competente, puede supervisar que 
se cumplen sus propios protocolos de protección para menores, ante la existencia de indicios de abuso y 
maltrato?

¿En todo caso, se podrían concertar reuniones con juzgados decanos y fiscalías de menores para valorar 
y reforzar su correcta, adecuada y paritaria aplicación, en interés de los menores afectados?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco de Asís Serrano Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001650, Pregunta relativa al teléfono de notificación de situaciones de maltrato infantil

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en 
Andalucía, relativa al teléfono de notificación de situaciones de maltrato infantil.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde diciembre de 2002 este teléfono ofrece un servicio de atención directa en materia de menores.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué datos puede facilitar la consejería en relación al uso que se le está dando a esta línea telefónica 
y qué tipo de casos mayoritariamente está atendiendo?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001651, Pregunta relativa a la atención a familias con menores en situación de riesgo y 
exclusión

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la consejera de Igualdad, Políticas Sociales y Conciliación 
la siguiente pregunta con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en 
Andalucía, relativa a la atención a familias con menores en situación de riesgo y exclusión.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Este programa ofrece a estas familias en dificultades tratamientos al objeto de revertir la situación que 
afecta a los menores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué datos puede facilitar la consejería en relación a este servicio y qué tipo de seguimiento se hace 
con posterioridad?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001652, Pregunta relativa al fraude en el aceite de oliva

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Benito Morillo Alejo, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta oral 
ante la Comisión de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Sostenible, relativa al fraude en el aceite de oliva.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El fraude por sustitución en el aceite de oliva virgen extra es causa fundamental del bajo precio del 
aceite. Dada la gravedad de esta situación y de las pérdidas económicas que ello supone para el sector, 
considerarnos que las sanciones deberían ser ejemplares y con cuantías progresivas en función del volumen 
de los lotes infractores.

El Reglamento CEE 2568/91, de 11 de julio de 1991, establece las características de los aceites de oliva 
y de los aceites de orujo de oliva y sobre sus métodos de análisis, en base al cual la Agencia de Gestión 
Agraria y Pesquera de Andalucía, dependiente de la Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo 
Sostenible, efectúa los muestreos correspondientes, a fin de controlar que las características físico-químicas 
y organolépticas del aceite de oliva y el de orujo de oliva cumplen con lo establecido en dicho Reglamento.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué controles se han realizado en la cadena alimentaria, y en concreto en los establecimientos mino-
ristas de alimentación?

¿Cuáles ha sido los resultados de dichos controles?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Benito Morillo Alejo.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001653, Pregunta relativa a la ausencia del servicio de comedor en colegios en Linares

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Francisco de Asís Serrano Castro, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Educación y Deporte, relativa a la ausencia del servicio de 
comedor en colegios en Linares.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Cuatro colegios de Linares se quedan hoy sin servicio de comedor escolar, hasta nuevo aviso, tras comu-
nicar la empresa encargada de los mismos sus problemas financieros y, por ende, su cierre. Los centros 
escolares afectados en la ciudad son Colón, Niña María, Santa Ana y Marqueses de Linares. En total, a nivel 
provincial, son treinta y siete comedores de centros educativos jienenses los que se quedan sin proporcionar 
comidas de manera temporal, lo que supone alrededor de mil novecientos treinta escolares usuarios y en 
torno a ciento treinta trabajadores.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Qué medidas ha adoptado el Consejo de Gobierno para solucionar de inmediato la falta de servicio de 
comedor en los centros educativos afectados?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Francisco de Asís Serrano Castro.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001654, Pregunta relativa al acceso al teléfono móvil por menores en los centros educativos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión sobre Políticas para la Protección de la Infancia en Andalucía, relativa al 
acceso al teléfono móvil por menores en los centros educativos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existe un debate en la sociedad alrededor de este tema, existiendo posiciones tanto a favor como en contra.
Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Se está planteando la consejería adoptar alguna medida que modifique la situación actual en relación 
a este tema?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001655, Pregunta relativa al PFEA en Fiñana

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta con respuesta 
oral ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local, relativa al PFEA en Fiñana.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Según hemos podido conocer, hay pueblos en la provincia de Almería que podrían no estar utilizando los 
recursos del PFEA siguiendo con las directrices del programa.

Por poner un caso concreto, en Fiñana, según una información recibida por los vecinos, aseguran haber 
comprobado que los trabajadores que prestan sus servicios en el entorno del programa de fomento del 
empleo agrario podrían estar realizando tareas fuera del mismo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Se han llevado a cabo mecanismos de control sobre la utilización de los recursos destinados al programa PFEA?
¿Han justificado los municipios que reciben estos fondos debidamente los recibidos por este programa?
¿Se están realizando medidas de control y seguimiento de ejecución del programa PFEA en todos los 

municipios que reciben fondos para el mismo?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Alonso Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001656, Pregunta relativa a la facturación del sector turístico andaluz tras el brexit

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la facturación 
del sector turístico andaluz tras el brexit.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el impacto del brexit se prevé que la facturación del sector turístico andaluz disminuya en el mercado 
inglés.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la consejería alguna medida al objeto de paliar esta situación y que la disminución sea 
la menor posible?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001657, Pregunta relativa a que la Escuela de Hostelería de Cádiz no tiene material para 
realizar las prácticas

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Educación y Deporte la 
siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a que la Escuela de Hostelería de Cádiz no 
tiene material para realizar las prácticas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Se ha conocido hace escasos días la queja de los alumnos de la Escuela de Hostelería de Cádiz (Fer-
nando Quiñones) en relación a la falta de recursos económicos del centro para poder afrontar las compras 
de materias primas y recursos para el desarrollo de las prácticas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene la consejería alguna medida prevista al objeto de paliar esta situación?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001658, Pregunta relativa a la búsqueda de nuevos mercados turísticos

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Regeneración, Justicia y Administración Local
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Manuel Gavira Florentino, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al consejero de Turismo, Regeneración, 
Justicia y Administración Local la siguiente pregunta con respuesta oral en Comisión, relativa a la búsqueda 
de nuevos mercados turísticos.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante el impacto del brexit y la quiebra de algún operador turístico, formula la siguiente

PREGUNTA

¿Tiene prevista la consejería alguna medida, al objeto de paliar esta situación en relación a la búsqueda 
de otros mercados turísticos alternativos?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Manuel Gavira Florentino.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001659, Pregunta relativa al aumento de efectivos en la Unidad de Policía Adscrita a Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Luz Belinda Rodríguez Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
pregunta con respuesta oral ante la Comisión de Presidencia, Administración Pública e Interior, relativa al 
aumento de efectivos en la Unidad de Policía Adscrita a Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde julio de hogaño nos encontramos a la espera de que el Gobierno de Andalucía nos informe deta-
lladamente sobre la petición deducida por el mismo a la Dirección General de Policía, donde se reclamó un 
aumento de efectivos, concretamente ciento veintitrés efectivos más.

El Gobierno andaluz se comprometió a destinar fondos para mejorar las infraestructuras y equipamientos 
de la Policía Nacional Adscrita a la Comunidad Autónoma, precisando, entre otros, el aumento del número 
de chalecos antibalas y antiarmas blancas.

Unas, entre tantas, de las sorprendentes carencias que tiene la Unidad de Policía Nacional Adscrita a 
la Comunidad Autónoma de Andalucía es la ausencia de conexión de esta con la sala 091, el acceso para 
comprobar con la dirección general antecedentes penales o vidas laborales, ni siquiera cuando asiste y 
protege a los menores.

A la fecha, no solo no se tiene noticia alguna de la respuesta de la Dirección General de la Policía, 
sino que tampoco se han mejorado lo más mínimo las infraestructuras y equipamientos prometidos por el 
Gobierno andaluz.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Ha enviado el Consejo de Gobierno la petición que prometió a la Dirección General de la Policía?



BOLETÍN OFICIAL DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Núm. 207 XI LEGISLATURA 14 de noviembre de 2019

Pág. 130

B
O

PA
_1

1_
20

7

¿Cuál ha sido la respuesta a dicha petición, por la Dirección General de la Policía?
¿Para cuándo tiene previsto el Consejo de Gobierno promover las mejoras de operatividad, así como de 

infraestructuras y equipamientos, prometidas a la Unidad del Cuerpo Nacional de Policía Adscrita a Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
La diputada del G.P. Vox en Andalucía, 

Luz Belinda Rodríguez Fernández.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

PREGUNTA PARA RESPUESTA ORAL EN COMISIÓN

11-19/POC-001660, Pregunta relativa al rendimiento de los CADE en Andalucía

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 23 de octubre de 2019
Orden de publicación de 24 de octubre de 2019

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Rodrigo Alonso Fernández, del G.P. Vox en Andalucía, con arreglo a lo previsto en el 
artículo 163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente pregunta 
con respuesta oral ante la Comisión de Empleo, Formación y Trabajo Autónomo, relativa al rendimiento de 
los CADE en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Los CADE ofrecen servicios de información, asesoramiento técnico especializado y personalizado, for-
mación, ayuda en la búsqueda de vías de financiación y tutorización a todas aquellas personas que tengan 
una idea empresarial y quieran llevarla a cabo, teniendo como finalidad promover la cultura y la actividad 
emprendedora y empresarial en la comunidad.

Además de apoyo para la creación, consolidación y modernización empresarial, el equipo técnico de la 
red presta servicios destinados a identificar los sectores emergentes de cada territorio, articular los tejidos 
productivos locales y sensibilizar en torno a los valores de emprendimiento, empleo, competitividad e inno-
vación, mediante el desarrollo de acciones de dinamización y fomento de la cultura emprendedora.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las siguientes

PREGUNTAS

¿Cumplen los CADE con el objetivo para el cual fueron creados?
¿Cuáles son los proyectos que han gestionado con éxito los CADE?
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¿Cuáles son las medidas que va a tomar el Consejo de Gobierno en aras a mejorar el rendimiento de 
estos centros?

Parlamento de Andalucía, 21 de octubre de 2019. 
El diputado del G.P. Vox en Andalucía, 

Rodrigo Alonso Fernández.
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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

11-19/AEA-000206, Acuerdo de la Mesa del Parlamento, de 6 de noviembre de 2019, por el que se 
modifica la relación de puestos de trabajo respecto del puesto denominado «oficial de Protocolo»

Orden de publicación de 8 de noviembre de 2019

Se estima oportuno modificar la relación de puestos de trabajo del Parlamento de Andalucía para que el 
modo de acceso al puesto denominado «oficial de Protocolo» sea el concurso específico; procedimiento que, 
dadas las especiales características de este puesto, se considera más adecuado que el concurso general 
para garantizar la idoneidad de la persona que acceda a él. 

En virtud de todo lo expuesto, cumplidos los trámites establecidos en el capítulo IV del título II del Estatuto 
de Personal del Parlamento de Andalucía, la Mesa de la Cámara, en su sesión de 6 de noviembre de 2019,

HA ACORDADO

Primero. Modificar la relación de puestos de trabajo del Parlamento de Andalucía respecto del puesto de 
trabajo denominado «oficial de Protocolo», cuyo modo de acceso pasa a ser el concurso específico.

Segundo. Que el presente acuerdo entre en vigor el día siguiente al de su publicación en el Boletín Oficial 
del Parlamento de Andalucía.

Sevilla, 6 de noviembre de 2019. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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RÉGIMEN INTERIOR

PERSONAL Y ORGANIZACIÓN ADMINISTRATIVA

11-19/AEA-000212, Acuerdo de la Mesa del Parlamento, de 6 de noviembre de 2019, por el que se 
dispone el nombramiento de dos funcionarios del cuerpo de letrados del Parlamento de Andalucía

Orden de publicación de 7 de noviembre de 2019

Concluido satisfactoriamente el periodo de seis meses de prueba y prácticas por parte de los funcionarios 
que se relacionan a continuación, y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 8.5 del Estatuto de 
Personal del Parlamento de Andalucía, así como en las respectivas bases de la convocatoria de las pruebas 
selectivas por las que accedieron al cuerpo de letrados del Parlamento de Andalucía, la Mesa del Parlamento 
de Andalucía, en su sesión de 6 de noviembre de 2019,

HA ACORDADO

Primero. Nombrar funcionarios de carrera del cuerpo de letrados del Parlamento de Andalucía a las 
personas que se relacionan a continuación, con efectos económicos y administrativos del día de su toma 
de posesión:

– Don Manuel Carrasco Durán.
– Doña María Teresa Blanco Amador.

Segundo. Ordenar la publicación de los citados nombramientos en el Boletín Oficial del Parlamento de 
Andalucía y en el Boletín Oficial de la Junta de Andalucía.

Sevilla, 6 de noviembre de 2019. 
El letrado mayor del Parlamento de Andalucía en funciones, 

Javier Pardo Falcón.
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